

1            La reine Sofia habite un palais pas comme les autres. Tu vas voir que dans cette  
2 histoire, rien n'est comme ailleurs. Tout d'abord, son château est hanté. Pas par un  
3 fantôme, non, par un petit garçon appelé Samir. Ensuite, nous avons l'habitude des  
4 reines qui se font servir par une nuée de serviteurs. Et bien là, non ! Notre reine  
5 ressemble plus à une servante qu'à une souveraine. Elle est d'une gentillesse  
6 incomparable. Vois tout ce qu'elle fait : elle aide Samir à mastiquer quand il déjeune et  
7 va jusqu'à pousser ses aliments dans son gosier, ce qui n'est pas très courant pour une  
8 reine ! Elle l'aide également à parler, former les sons quand il parle, chante ou crie. Pour  
9 cela elle monte, elle descend, elle se colle au plafond du palais ou s'aplatit sur le sol  
10 mouillé. Ah oui, j'ai oublié de te dire que son palais est très humide. Quand Samir siffle  
11 (il adore siffler des airs de chansons qui passent à la radio), elle se recroqueville au fond  
12 du palais pour que le son soit clair et agréable à entendre.

13            Un jour, Samir a mordu Sofia. Ce n'était pas volontaire, disons que c'était un  
14 accident de sandwich. Mordre la reine, ça peut vous mener droit en prison dans  
15 beaucoup de palais. Chez Sofia c'est différent : ça se soigne tout seul et on oublie. La vie  
16 de château, quoi !

17            Qui est Sofia ?